



Am Dienstag, den 3. Juli 2012 waren wir: die Klasse 7d mit Herrn Bestvater und Herrn Willging im Schülerlabor, in Karlsruhe. Wir hatten eine Stunde Zeit uns mehreren der vielen Versuchsstationen zu widmen. Alle Versuche waren lustig, aber auch knifflig!!!...

Sehen Sie hier den Bericht und Bilder dazu.

Bei einer der Stationen mussten wir den Weg eines Graphen laufen, bei einer anderen, kleine Scheiben passend in einen Kreis legen. Im Schülerlabor Mathematik haben wir gelernt, dass Mathe auch sehr interessante Seiten hat, vor allem wenn man Versuche dazu durchführt. Es hat uns viel Spaß gemacht, Mathematik auf andere Art und Weise kennen zu lernen.

Sofie Isele

Fotos: Julius Tauber und Herr Willging



